

KIM

Sebanyak 1000 Mahasiswa Universitas Baiturahmah Akan Menggelar USR di Kabupaten Sijunjung

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.KIM.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 14:56



SIJUNJUNG - Sebanyak 1000 mahasiswa dan dosen pembimbing Universitas Baiturahmah Padang akan mengadakan kegiatan Universitas Social Responsibility (USR) di Kabupaten Sijunjung.

Hal ini disampaikan oleh Rektor universitas Baiturrahmah, Prof. Dr. Ir. Musliar Kasim, MS kepada Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S. STP. M. Si pada saat berkunjung di ruang pertemuan rektor Baiturahmah Padang Pada Senin 26 September 2022.

" Kegiatan USR ini adalah yang ke 6 dilakukan oleh Baiturrahmah. Dipilihnya Kabupaten Sijunjung dalam kegiatan USR tahun 2022 ini adalah karena adanya hubungan kedekatan Universitas Baiturahmah dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung, "ujar Rektor, Musliar Kasim

Kegiatan USR ini lanjut Musliar Kasim, fokus pada upaya pengenalan mahasiswa di tengah masyarakat sekaligus menggali potensi yang ada di lokasi pelaksanaan.

"Artinya kegiatan USR yang mencakup pengajaran, pengabdian masyarakat dan penelitian tahun ini juga sekaligus memberikan dukungan bagi pengembangan masyarakat di daerah tersebut seperti membantu pelaku UMKM di Sijunjung serta ikut mempromosikan wisata di Kabupaten Sijunjung yaitu Geopark Silokek, "kata Musliar Kasim Ia menyebutkan bahwa USR tahun 2022 ini melibatkan sekitar 1000 orang mahasiswa semester 4 yang nanti juga didampingi dosen pembimbing serta dokter spesialis yang akan menginap dan disebar dirumah warga yang nanti akan mengikuti tradisi serta kebiasaan warga setempat

Pelaksanaan USR ini tambah Musliar Kasim rencananya akan dilaksanakan selama empat hari, yaitu pada hari Rabu sampai dengan Sabtu, tanggal 14 hingga 17 Desember 2022 dengan kegiatan antara lain bakti sosial, gotong royong, tabligh akbar, Subuh Mubarakah, festival olahraga, dan festival seni.

Di samping itu terdapat juga kegiatan yang melibatkan ribuan orang seperti pelayanan kesehatan gratis dengan mendatangkan dokter spesialis, dan sikat gigi massal yang melibatkan siswa. Dalam hal ini pihaknya telah menetapkan panitia selain itu juga nantinya akan berkoordinasi dengan dinas dan instansi di Kabupaten Sijunjung

Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir pada kesempatan tersebut mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang diberikan oleh Universitas Baiturahmah yang memilih Kabupaten Sijunjung untuk pelaksanaan kegiatan USR tahun 2022 ini

"Kami di Kabupaten Sijunjung saat ini masih lemah di bidang kesehatan, apalagi pada saat ini sedang maraknya masalah stunting, oleh karena itu kegiatan USR yang dilaksanakan oleh Universitas Baiturahmah ini sangat membantu Pemerintah Daerah nantinya dengan mendatangkan banyak dokter spesialis. Kami selalu terbuka dan membutuhkan bantuan dari semua Universitas di Sumbar maupun dari luar. Kami juga akan selalu memberikan dukungan dan suport dalam pelaksanaan kegiatan yang nantinya untuk kemajuan Kabupaten Sijunjung ini, " Ujar Benny.

Benny juga menyampaikan terkait Pariwisata di Kabupaten Sijunjung, "saat ini tema pembangunan Kabupaten Sijunjung adalah Geopark Nasional Silokek yang

akan menuju Unesco Global Geopark, artinya akan diakui keindahannya oleh dunia, serta terdapatnya rumah adat yang berjejer dan masih dihuni oleh masyarakat setempat yaitu Lorong Waktu Minangkabau (Perkampungan Adat). Nanti mahasiswa bisa menikmati tidur diatas padi dirumah adat tersebut, "kata Bupati Muda Benny Dwifa ini.(andri)